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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Soggetto proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: riqualificazione via Palazzuolo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 ricordato come il Sindaco Matteo Renzi nell’agosto 2009 dichiarando guerra al degrado 
annunziò che intendeva partire proprio da via Palazzuolo che sarebbe diventata un “modello 
dove concentrare tutti gli sforzi di recupero”; 

 rilevato che tutt’oggi la situazione non è affatto migliorata e non sono stati avviati progetti 
di recupero degli edifici sopracitati nonostante le ipotesi ventilate 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. Se ritiene che a distanza ormai di 5 anni dall’annuncio fatto dall’ex Sindaco Matteo Renzi 

l’Amministrazione Comunale si sia sufficientemente impegnata per la riqualificazione di 
Via Palazzuolo; 

2. Quali iniziative intende assumere per contrastare il degrado e l’illegalità in cui versa la 
strada; 

3. Se sono stati elaborate soluzioni progettuali che consentano il recupero dell’ex monte dei 
Pegni e dell’ex cinema Ariston e, in caso affermativo, quali sono i tempi previsti per la loro 
attuazione; 

4. Se intende prevedere stanziamenti specifici nel prossimo bilancio di previsione per la 
riqualificazione della carreggiata e del marciapiedi di via Palazzuolo e via Porcellana. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 20 novembre 2014 
 
 
 
 



 


